

'Alito' reconoce a fuerzas armadas: "cumplen con respeto, incluso cuando no les corresponde"

El líder nacional del PRI, <u>Alejandro Moreno</u>, externó su respaldo y reconocimiento a las fuerzas armadas por cumplir de manera cabal y responsable sus tareas, incluso aquellas que constitucionalmente no les corresponden.

Luego de que el empresario Carlos Slim calificó como un exceso que los militares "estén metidos en tantas cosas" del actual gobierno, el legislador y dirigente priista señaló que los soldados y marinos están siempre al servicio y en defensa de la patria.



- -¿Pero no los expone demasiado el Ejecutivo?- se le inquirió.
- -Lo hemos señalado, lo hemos dicho, que se debe dejar claro que las fuerzas armadas deben de atender a su responsabilidad constitucional, ahí deben de estar. Pero las tareas que se le han encargado a las fuerzas armadas siempre han de cumplirlas con respeto, con mucho honor, pero sobre todo con una enorme responsabilidad.
- Moreno sostuvo que el Ejército y la Marina tienen no solo no solo el respeto, sino el apoyo y el respaldo del PRI, pues en cada soldado, cada marino y cada piloto hay un mexicano dispuesto a dar la vida por su país y por los ciudadanos.
- "Han hecho todo lo que está a su alcance, incluso desempeñando tareas que no corresponden a las fuerzas armadas y lo han hecho de manera cabal, de manera responsable", insistió.
- Interrogado sobre la opinión de Slim respecto a la participación militar en la construcción, operación y administración de los proyectos emblemáticos de la llamada cuarta transformación, el presidente del Revolucionario Institucional dijo:
- "Lo único que te puedo decir, para nosotros, para mí como presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, es nuestro absoluto respaldo a las fuerzas armadas, yo me siento muy orgulloso de las fuerzas

MII FNIO® 0 14/02/2024 LEGISLAT				a catalog de	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
0 14/02/2024 LEGISLAT								
					MILENIO®	0	14/02/2024	LEGISLATIVO

armadas de nuestro país, del Ejército Mexicano, de la Marina Armada de México, de la Fuerza Aérea, porque siempre están al servicio y en defensa de la patria".

https://www.milenio.com/politica/alito-moreno-reconoce-trabajo-de-fuerzas-armadas-en-mexico